

平和の願いよ届け!千羽鶴献納in長崎

今回の平和行動は、皆さんからお寄せいただいた46,000羽の千羽鶴を持って、沖縄・広島・長崎への3つの平和行動の会場へ献納してきました。今回は、長崎の平和行動へ参加して献納をしてきていただいた青年委員会 永井直樹さん(情報労連・NTT労組)からのレポートをお届けします!

広島・長崎に原子爆弾が投下されて59年。

今回、8月8日～10日に行われた連合平和行動in長崎に参加しました。

平和行動に参加するのは今回が広島に続き2回目になりますが、戦争を知らない私にとっては、長崎での戦争の爪跡を見学できたことは非常に良い経験となりました。当時の状況を原爆資料館で見学し、長崎原爆犠牲者慰霊



平和記念式典で被爆者代表の恒成正敏さんの平和への誓いを聞くことで本当の意味での戦争や原爆の悲惨さを知りました。この長崎平和行動に参加することができ、あらためて「二度と戦争は起こしてはいけない」という思いと、今回学んだことを「風化させてはいけない」という意識が湧いてきました。

今の私が感じていることは、日本中が平和になりすぎていて平和に対する考え方が薄れてきているような気がするということです。

戦争は絶対に起こしてはいけない。そして、核兵器廃絶のために平和運動はこれからも続けていかなければいけないと思います。

原爆で多くの命を失った悲しみを、平和を希求するエネルギーに変えてきたヒロシマ・ナガサキは、原爆死没者への祈りをささげながら、平和への決意を新たに、平和の思いを世界に発信し続けています。平和は、与えられるものではなく、作り出すものであると同時に、世界平和は実現可能なものです。悲惨な経験を後世に伝えていき、そして恒久平和を実現するために行動する。

みなさんも職場、家庭、友人と、「平和実現にむけて何ができるか」考えてみてはどうですか?

「戦争と暴力の世紀」であった20世紀ではなく、21世紀を「平和と共生の世紀」にしていくためにも。

新潟集中豪雨水害 救援物資

緊急ではありましたが、災害による救援物資を要請したところ、わずか10日間余りの取り組みにも関わらずダンボールで300箱集まりました。連合群馬は、7月30日に連合新潟三条加茂地協を通じて三条市に配送しました。

皆さんのご協力ありがとうございました。



新潟集中豪雨水害ボランティア

連合新潟および連合本部の救援要請に基づき、7月24日～25日に第1次隊(9産別25名)、7月31日～8月1日の2次隊(6産別16名)を派遣し、7月13日の集中豪雨により被害が最も多かった三条市(被災家屋1万6千棟)を中心に、被災家屋や水路などの復旧作業にあたりました。(現地は、堤防が決壊した五十嵐川左岸の住宅街であり、多くの住宅が床上1mに及ぶ浸水被害に遭い、家財道具一式を失った状況でありました。)

ボランティア参加者は、被災者が一日も早く普段通りの生活に戻れるよう、炎天下の中で玉のような汗をかき、真っ黒になりながらも家屋・庭・水路などに溜まった泥などの撤去作業に従事しました。帰り際には被災者から、救援作業に対するお礼が述べられ、社会貢献の一翼を担った心地よい疲労感を味わうことができました。



市町村合併について考えよう!

集会参加者募集!

地域住民の皆さんに市町村合併の目的や必要性、地域に合ったメリットやデメリットなどについて学習するために県内4箇所で開催します!講師は、前回と同じく藻谷浩介さんです。ぜひ集会に参加して、市町村合併に対する関心を高めましょう!お問い合わせは、

連合群馬 Ⅸ:027-263-0555 担当 阿部・萩原 まで

開催場所	西毛	北毛	中毛	東毛
開催日時	8/29(日) 10:00	8/29(日) 14:00	9/11(土) 9:30	9/11(土) 13:30
会場	吉井町 産業文化会館	渋川 市民会館	伊勢崎 市民プラザ	太田 市民会館
開催規模	500名	400名	410名	1000名

連合群馬第9回定期大会

日時:2004年11月7日(日)10時開会

場所:高崎サンパレス2階 コスモ

内容:○2004年度活動報告

○会計報告・会計監査報告

○第9期2005~6年度活動方針(案)

○2005年度予算(案)

○第9期執行体制の確立

大会終了後、レセプションを開催します。